

Association suisse des masseurs médicaux

Politique professionnelle

Masseur médical BF = Personnel de santé

L'augmentation de la reconnaissance de la profession de masseur médical BF représente le centre des activités du vdms-asmm. Nous rencontrons tous nos partenaires sur un pied d'égalité.

Les méthodes du masseur médical BF, déclaré en tant que personnel de la santé par la CDS, devraient être connues de toutes les institutions de la santé. C'est pourquoi nous souhaitons une harmonisation cantonale dans la pratique professionnelle et c'est pourquoi nous sommes activement en contact avec les autorités.

Augmentation de la reconnaissance du masseur médical BF dans sa pratique professionnelle

Les 3 ans de formation du masseur médical doivent être pris en compte par les assurances et les lieux d'enregistrement avec de meilleures conditions cadres.

Les clients/patients doivent connaître la valeur ajoutée du masseur médical BF et pour ce faire, nous attendons un soutien de la part des caisses maladie.

Association de branche avec qualité

Le vdms-asmm et ses membres sont en faveur de la qualité. En tant qu'association de branche, nous prenons notre responsabilité de plaque tournante vis à vis de nos membres.

Avec nos membres, nous cherchons des partenaires afin que chaque méthode du masseur médical BF soit positionnée de manière forte.

Outre le fait que nos membres soient employés ou employeurs, nous renforçons la profession avec une communication ciblée.

Positionnement national

Le vdms-asmm est actif dans tous le pays et s'organise afin que chaque région se sente entendue et acceptée